



NÉGLIGENCE À LA LOVEPARADE?

Le site de la Love Parade à Duisbourg, où 19 personnes sont décédées samedi, a rassemblé quelque 1,4 million de participants alors qu'elle avait obtenu l'autorisation d'accueillir 250 000 personnes, selon www.lefigaro.de

L'ex-PDG de Lanson sera enterré samedi en Corse

Publié le jeudi 22 juillet 2010 à 16H44

L'ex-PDG de Lanson, François-Xavier Mora est mort samedi dernier à l'hôpital du Val de Grâce des suites d'une longue maladie.

Né en 1947 en région parisienne, François-Xavier Mora a été kinésithérapeute avant de rejoindre le groupe Marne et Champagne, à Epernay, par le biais de son épouse.

PDG de cette société dès 1990, il fait l'acquisition des Maisons Besserat de Bellefont et Lanson. La nouvelle entité formée en 1995, appelée Lanson International, devient le deuxième groupe économique de la Champagne. Il quitte l'entreprise en décembre 2005 et est remplacé par Philippe Baijot. Dans la foulée, l'entreprise Lanson International est cédée à la société BCC (Boizel Chanoine Champagne).



François-Xavier Mora est décédé samedi dernier. (Alain Steiner)

François-Xavier Mora a également été nommé président du syndicat des négociants d'Epernay de 1992 et 1993 et commandeur de l'Ordre des coteaux de 2000 à 2002.

Lanson, le champagne du football

Membre depuis 1980 du **Variétés club de France** qui évoque un personnage "attachant, fidèle et généreux", François-Xavier Mora était un amoureux du football. C'est sous son impulsion que Lanson devient le champagne officiel de la Ligue 1 et des grands clubs européens comme Arsenal ou le Milan AC. Plus localement, il a également été l'un des présidents du Racing Club d'Epernay.

En 2008, les médecins lui préconisent d'observer un repos strict. Il décide alors de s'installer sur la côte d'Azur, où il achète le clos Réquier, situé entre Brignoles et Vidauban, dans le Var. Un terrain large de 55 hectares, dont il compte tirer un vin d'exception.

En parallèle, depuis 1998, il occupe les fonctions de PDG de la société nouvelle des exploitations des eaux minérales d'Orezza, dans la Castagniccia, en Haute-Corse.

Les obsèques de François-Xavier Mora auront lieu samedi prochain à 11h, à Piedicroce, également en Haute-Corse.



Réagissez

A suivre

< précédent - suivant >

Who's who?

Mondial : ils y étaient



Dans la même rubrique

- Dans l'Argonne meusienne Éloge de la vigne... et du pressoir
- Yves Martin Un auteur, deux ouvrages
- Avize / Lycée viticole La Champagne fait du charme aux Européens
- Exploitation forestière / Propriétaires, unissez-vous !
- Il s'endort au volant et heurte une voiture de plein fouet
- Canicule : les autorités se sont préparées au pire

La région en direct

- Football / Sedan 0 - Troyes 0
11H03
- Football / Reims 4 - Colmar 2
10H51
-  **A la Une de votre Mag'Dimanche**
10H45
- Football / Reims-Colmar à 19 heures
10H09 - Marne
- Football / Premier derby pour Sedan
10H09 - Ardennes
- Murray Head en concert gratuit ce soir !**
10H09 - Ardennes
- La colère d'Apparu**
09H37
- Un spectaculaire incendie dans le centre de Saint-Quentin**
18H40 - Aisne
- Accident grave sur la RD 933**
18H26
- Les autres infos**

Les + lus

- Depuis 5 jours**
- Quand Thierry Henry dérape : "Ne me touche pas monsieur !"
- Une «usine» de canabis
- 150 caravanes squattent le lac
- 600 passagers de Ryanair cloués au sol